
ATA Nº 13/2019 

 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 

DOURADOS EM 18/09/2019 

 
Aos dezoito dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às oito horas, na sala de 
reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados, 
nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião 
ordinária do Conselho Fiscal do PreviD, tendo como pauta a entrada em exercício dos 
novos Conselheiros para o mandato de 2019 a 2022 e eleição do Presidente e do Vice. 
Estavam presentes os seguintes membros titulares do Conselho Fiscal: Norato Marques 
de Oliveira e Márcio Fortini como representantes do Poder Executivo; Nardélio Ferreira 
da Rosa representando o Sindicato Municipal dos Trabalhadores da Educação; Zilda 
Aparecida Rodrigues Ramires representando o Sindicato da Guarda Municipal; Luciana 
Moisés de Oliveira representando o Poder Legislativo e Ivo Campos da Silva 
representando os Inativos. Estavam presentes os seguintes membros Suplentes do 
Conselho Fiscal: Henrique José de Souza Oliveira e Vivian Aparecida de Araújo Lima, 
representantes do Executivo; Eleandro Aparecido Miqueletti, representando o Sindicato 
da Guarda Municipal; Jucélia Hilária dos Santos, representando o Poder Legislativo; e 
Luzanete Ferreira Ramos, representando os servidores inativos; Iniciada a reunião, foi 
pautada a eleição do Presidente e Vice-Presidente deste Conselho, tendo o Conselheiro 
Norato Marques de Oliveira colocado seu nome como candidato a Presidente e a 
Conselheira Zilda Aparecida Rodrigues Ramires se candidatado a Vice-presidente. Não 
havendo outros candidatos, foi colocada em votação e foram aprovados pelos 
presentes. Sendo assim, fica eleito o Conselheiro Norato Marques de Oliveira 
Presidente deste Conselho e Zilda Aparecida Rodrigues Ramires como Vice-Presidente. 
Em seguida, foram distribuídos aos presentes o calendário de reuniões ordinárias de 
2019 e o Regimento Interno deste Conselho. O secretário deste Conselho comunicou 
aos presentes a respeito da divergência entre o Decreto nº 2.098 e a indicação dos 
representantes dos inativos, tendo,  tanto o Sindicato da Guarda Municipal quanto o 
Sindicato dos Trabalhadores da Educação indicado Conselheiro suplente para a vaga 
dos inativos, e tendo sido nomeada a Conselheira Luzanete Ferreira Ramos na vaga 
dos Ativos do Sindicato dos Trabalhadores em Educação, no lugar da servidora Gislaine 
Aparecida Alves Brito, indicada por aquele Sindicato. O Presidente deste Conselho 
entrará em contato com os Sindicatos para mediar uma solução. Nada mais a tratar, foi 
encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a presente ata, e depois de 
lida e aprovada, vai assinada por todos os presentes. 
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